CLAVES DEL DÍA MERCADO DE CHICAGO



Maíz

El dólar se debilitó esta mañana debido a que el optimismo por relajar las políticas de COVID en China persistió durante la noche. Pero los analistas se mantienen cautelosos sobre el ritmo con el que China está dispuesta a reducir sus restricciones por el COVID y el mercado del maíz refleja una vacilación similar esta mañana. Los precios del maíz subieron esta mañana, pero solo por un pequeño margen. Las ganancias también están limitadas por el clima favorable en Brasil, que está impulsando las esperanzas de una excelente cosecha de maíz en los próximos meses.

Ayer por la tarde, un grupo de senadores estadounidenses presentó un proyecto de ley para aumentar las ventas de gasolina E15 en todo el país, no solo en ciertos estados. El proyecto de ley está respaldado no solo por los grupos comerciales de energía renovable y agricultura de EE.UU., sino también por la industria petrolera.

"Las regulaciones anti-smog de la Agencia de Protección Ambiental (EPA, por sus siglas en inglés) actualmente restringen las ventas de E15 durante el verano, a pesar de que las investigaciones han demostrado que es posible que la mezcla de mayor porcentaje no aumente el smog en relación con la mezcla al 10% llamada E10 que ahora se vende durante todo el año", explica Stephanie Kelly en un informe reciente de Reuters.

Si bien no está claro si el proyecto de ley será aprobado por ambas cámaras del Congreso por el momento, se considera ampliamente como una victoria para las industrias de alimentos y combustibles. Una medida similar promulgada en estados selectos el verano pasado ayudó a impulsar la producción de etanol, aunque creó dificultades para que las compañías petroleras administraran y distribuyeran los inventarios de combustible. El proyecto de ley propuesto mantendría las regulaciones de combustible consistentes entre los estados, lo cual es favorecido por Big Oil.

Soja

Los precios de la soja subieron esta mañana. La flexibilización de las restricciones chinas por el COVID en Guangzhou fue profundamente alcista para el mercado de la soja esta mañana. Se espera un clima seco en Argentina durante la próxima semana y está generando preocupaciones sobre la producción de cultivos en el mayor exportador de harina de soja del mundo.

El ritmo de exportación de maíz y soja fuera de Brasil se desaceleró durante noviembre, según el grupo comercial Anec de Brasil. Esos volúmenes podrían continuar ligeramente más bajos en diciembre después de que las lluvias recientes provocaron un deslizamiento de tierra que bloqueó el ferrocarril y las rutas hacia la

CLAVES DEL DÍA MERCADO DE CHICAGO



segunda terminal de exportación de granos más grande de Brasil.

El deslizamiento de tierra ocurrió en las afueras del puerto brasileño de Paranagua, que se encuentra en el estado de Paraná, en el sur de Brasil. Los estados del sur de Brasil son tradicionalmente grandes productores de maíz y soja, por detrás de los gigantescos volúmenes de Mato Grosso.

Es probable que los restos se eliminen antes de la temporada alta de exportación de Brasil a principios de 2023. Pero podría dar un ligero impulso a las exportaciones de soja de EE.UU. durante el próximo mes, especialmente si los problemas en el río Mississippi continúan despejándose.

Trigo

Los precios del trigo en Chicago y Kansas City subieron esta mañana. Las condiciones de la cosecha de trigo de invierno mejoraron esta semana, según el informe Crop Progress de ayer, pero siguen siendo las peores calificaciones para la cosecha de trigo de invierno en más de una década. Los futuros de Minneapolis bajaron un centavo.

El USDA publicó ayer su último informe nacional de progreso de cultivos de la temporada de cultivo de 2022. Las condiciones del trigo de invierno se reportaron en un 34% de buenas a excelentes en todo el país, un repunte que sorprendió levemente a los observadores del mercado.

Las estimaciones comerciales previas al informe solo esperaban que el USDA aumentara las calificaciones de condición de la semana pasada en un 1%. Pero las lluvias torrenciales en las Planicies del Sur durante la semana pasada ayudaron a revivir las condiciones de los cultivos en dificultades, aunque solo por un pequeño margen. Como resultado, el USDA elevó las calificaciones del trigo de invierno en un 2% en el informe de ayer.

Si bien el informe nacional de progreso de cultivos del USDA cesará hasta el próximo abril, muchas agencias estatales del USDA publican informes periódicos de cultivos fuera de temporada. Continuaremos informando sobre esas actualizaciones de condición en los próximos meses a medida que se publiquen.

Más información sobre profundamente

Extraído de Farm Progress